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心意気３
１組「Good Luck Ｈave Ｆｕｎ」 ２組 「熱心」
３組「向日葵」 ４組「雑草根性」

◇いくつかの困難を乗り越え、「磐周１」を目指して頑張っ
た１学期！
今日、１学期を終えます。君たちにとって、どんな５７日間だったでしょうか。担任の先生方

から通信票を手渡され（すでに３者面談で通知された生徒もいますが）、個々にさまざまな思いを
もったことでしょうが、私は、本当によく頑張ったと思います。「心意気９号」でも言いましたが、
３月から延べ３ヶ月の休校に始まり、修学旅行・体育大会の延期に、みんなが目標にしていた磐
周大会の中止など、歴代の３年生の誰もが経験しなかった苦難を乗り越え、「豊田中の顔」として
１、２年生の良きお手本として学校を引っ張ってくれました。特に、暑さと湿気の中での授業へ
の取り組みは本当に素晴らしいものがあり、個人的にはどの生徒にも「５」を付けたいと思った
ほどです。そんな君たちなら、眼前に立ちはだかる「高校受検という壁」をも、きっと乗り越え
ることができるはずです！明日から２３日間のいつも違った暑い夏休みが始まります。受検は今
までとは違い、孤独な戦いです。でも、君たちには共に切磋琢磨してきた１３５名の「よき仲間」
がいます。そして、これまで頑張ってきたという自信と力があるはずです。これからも、夢を達
成できるように日々努力してほしいものです。
ＰＳ：先週、国語の時間にみんなに俳句を創ってもらいました。いずれ劣らぬ秀作ばかりで、

現在、中渡り廊下の学年掲示板に掲載しています。ここで、私も今の心境を俳句にしたためたい
と思います。「鈴虫や 京で逢ふこと 祈るのみ」～『鈴虫』は京都の嵐山にある「鈴虫寺」で飼
育されている約6,000匹の鈴虫のことで、年中「リーンリーン」と涼やかな音色を境内に響かせて
います。また、そこには、参詣した人の願い事をたった一つ叶えてくれるという「わらじ」を履
いたお地蔵様「幸福地蔵」が祀られています。全国のコロナ感染状況が日に日に悪化しています
が、みんなが切に願っている修学旅行が無事行われるように、少しでも早いコロナ感染の終息を
祈るのみです。なお、「修学旅行予定通り実施」に際しては、マスク着用厳守、そして携帯用消毒
液、体温計を持たせたいと思っています。携帯用消毒液は学校で用意しますが、マスクと体温計
は個人持ちにさせていただきますので、御用意ください。

７月２７日(木)の予定
☆いつも通り、素敵な笑
顔と明るい挨拶で登校し
てください!!
・朝の会 ２学期始業式
清掃 学級活動２時間
１１：２５完全下校

【持ち物】
□上靴□体育館シューズ
□防災頭巾□あゆみ
□筆記用具□体操服
□夏休み計画表□通信票
□健康チェック表
□夏休みの課題
〈自習室、作文(8/24)、
数学基礎問ｐ３６まで、
理科自由研究(希望者)、
英語ライティングノート
２０ｐ〉
※国語は休み明けに、「漢
字テスト」を行います。

【１学期を振り返って】
《学年委員長 １組 新井誠太》１学期を振り返って、僕はコロナウィルスによる休校
があたけど、学校が再開されてよかったと思った。しかし、今まで当たり前ではなかっ
たマスクの着用が当たり前になっているという大変な状況でもあった。そんなことも含
めて、２学期では、自分たちが置かれている立場を意識した行動をしたい。それはコロ
ナウィルスのことでもあるし、最高学年、受験生という立場でもある。残り少ない学校
生活を大切に過ごしたい。

《学年副委員長 ２組 藤本舞衣》１学期を振り返ると、大変なことがたくさんありま
した。未知のウィルスによって休校が続き、寂しい思いをしました。学校が始まっても、
以前のように生活できないことを痛感しました。授業の遅れや、この先の不安など、ネ
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ガティブになることはたくさんありましたが、友達と励まし合い、乗り越え、次に向か
うことができました。普段、面と向かっては言えないけれど、すごく感謝しています。
ありがとうございました。夏休みが過ぎると２学期には、たくさんの楽しみにしている
行事があります。新型コロナウィルスの環境で、たくさんの変更点や不便になることが
ありますが、クラス・学年で力を合わせて乗り越えたいです。また、２学期になると、
いよいよ受検が近づいてきます。「受検は団体戦」という言葉を忘れず、学年みんなでが
んばりたいです。

《１組 嶋中千愛理》１学期は新学期が始まって早々休校で、すべての行事が延期また
は中止になってしまいました。だから、目標がなくてクラスが一丸になることが難しか
ったです。でも、クラスの良いところ、直していかないといけないところがよくわかり
ました。給食の配膳が早い、テスト前の雰囲気が良いなど、この状況の中でも、しっか
り生活できていたと思います。しかし、課題点はたくさんあります。２学期では、課題
点を直し、よりよいクラスになるように先頭に立って、まとめていきたいです。

《２組 袴田薫》今年の１学期はとても不安でした。コロナウィルスの影響で休校が続
き、合唱コンが中止、修学旅行と体育大会が延期になるなど、残念なことばかりでした。
そこで、みんなのモチベーションをどう上げようか迷ったけれど、その悩みを吹き飛ば
すくらい３－２が元気だったので、とても学級をまとめやすかったです。２学期では、
３－２の課題である「提出物の徹底」「給食の配膳」「休み時間と授業の切り替え」を中
心に、たくさん声掛けをしたいと思います。そして、多くの行事などを通して、困難を
３年生らしく乗り越え、学年全員がいい形で受検に向かえるように、クラスを支えてい
きたいです。

《３組 大久保樹》１学期を振り返ってみて、充実感もありましたが、大変なこともあ
りました。コロナ休校で、学級委員としての仕事がなくなり、できる期間は減ってしま
いましたが、休校後の学校生活では、充実した仕事ができたのではないかと思います。
２学期も学級委員としての責務を自覚して、最後までやり抜きたいと思います。

《３組 小林ちや》コロナの影響もあり、遅く始まった１学期でしたが、新しいクラスで助
け合いながら生活できました。新しい生活様式など慣れないことばかりでしたが、クラス一
同、臨機応変に対応することで、約２ヶ月間頑張って乗り越えてくることができました。磐
周大会中止は３年生にとって凄く大きなことであり、つらい思いをする人はたくさんいたと
思います。ですが、それでも前を向き、新しい目標に向かって気持ちを新たにして、切り替
えることができたのは、この学年の良さであると思います。２学期はほとんどの人が受検に
向かって頑張らなくてはいけない大切な時期です。自分ができることを定めて再スタートし
たいと思います。

《４組 高木郷広》この１学期は、いつもとは違い、大きな負担と我慢を強いられるこ
とになりました。新型コロナウィルスの影響で、大会が中止、修学旅行は延期となり、
一時は皆のモチベーションが下がってしまったように見えましたが、程なくして皆立ち
直り、活動的な毎日を過ごせていると思います。４組も、積極的に発表し話し合いをす
る姿が多く見られました。今後、新型コロナウィルス感染が終息するにこしたことはな
いのですが、いつ何が起こったとしてもおかしくはないので、常日頃の感染対策を徹底
しつつ、できる限りのことをしていきたいです。新型コロナウィルスによる新しい生活
に対応する「臨機応変」をモットーに、２学期をよりよいものにしたいです。

《４組 榊原永花》新型コロナウィルスの影響で、最初１ヶ月半、クラス全員で授業を
受けて、クラスで行動するということができず、学校が再開されてから最初のうちは、
クラス全体の落ち着きがなく、大丈夫かなという気持ちもありましたが、呼び掛けをし
てくれる人がたくさんいて、クラスのみんなも呼び掛けの内容をしっかり聞き実行して
くれたので、よかったと思います。４組は授業での挙手が多いと褒められることが多い
ので、今後も続けていきたいです。２学期は、修学旅行や体育大会など、いろいろな行
事があるので、学級委員も協力しながら実行委員を中心にクラスの皆で「雑草根性」を
旗印に、取り組んでいきたいです。


